L'Association « Couleurs Terres » a été inaugurée le 19 Janvier 2019. Les diverses activités qu'elle souhaite développer sont principalement culturelles, une richesse pour notre territoire.

A ce titre, nous mettons en place une Route des Savoir-faire, afin de valoriser le travail des Artisans, des Artistes (peintres, sculpteurs ...), des Jardiniers (permaculture), des Professionnels ou pas, jalonnés des différents Acteurs susceptibles de devenir partenaires de ce projet.

Plus globalement, ce projet s'inscrit dans une stratégie touristique, d'un « tourisme autrement », porteur de valeurs écologiques de qualité, et de découvertes culturelles.



